

Mainz, 29.01.2020

## Anfrage 0323/2020 zur Sitzung am 12.02.2020

### Besondere Angebote der Mainzer Mobilität zur Sperrung der Theodor-Heuss-Brücke (SPD)

Die Theodor-Heuss-Brücke ist eine wichtige Verkehrsader zwischen Mainz und Wiesbaden und für Pendler/innen in die Rhein-Main-Region. Routinemäßige Untersuchungen haben vor kurzem ergeben, dass unaufschiebbarer Sanierungsbedarf für die Brücke besteht.

Die Mainzer SPD-Stadtratsfraktion hat Verständnis für die notwendigen Maßnahmen und unterstützt daher das Anliegen, auch wenn es absehbar war, dass es leider zu Verkehrsbeeinträchtigungen während der 4-wöchigen Sperrung der Brücke kommen würde.

Die Mainzer Mobilität hat dankenswerterweise auf die geänderten Umstände zügig mit verschiedenen Maßnahmen reagiert, unter anderem die Erhöhung der Taktung und einem Gutschein für das MeinRad-Angebot der Mainzer Mobilität in Höhe von 15€. Außerdem hat sie mit einer Monatskarte, deren Gültigkeit jedoch sechs Wochen beträgt, ein attraktives Angebot für „Umsteiger“ auf den ÖPNV eingeführt.

#### Daher fragen wir die Verwaltung:

1. Ist der Verwaltung bekannt, ob und wenn ja, wie sich die Verkaufszahlen von Monatskarten ab dem 12. Januar 2020 gesteigert haben?
2. Ist der Verwaltung bekannt, ob und wenn ja, wie sich die Ausleihzahlen der MeinRad-Räder auf beiden Seiten der Brücke seit dem 12. Januar 2020 gesteigert haben?
3. Ist der Verwaltung bekannt, ob und wenn ja in welchem Umfang der 15€-Gutschein für MeinRad in Anspruch genommen wurde?

gez.

Alexandra Gill-Gers  
Fraktionsvorsitzende

f. d. R.

Sascha A. Fricke  
Fraktionsgeschäftsführung